

Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: 6.500 \$1.221.600 Ocupación: 84,31% Vpe portada











De izquierda a derecha: Javier Vega, Jorge Villar, Fernando Viveros y Rubén Quezada, todos con un alto perfil público previo que se ha ido esfumando con el paso del tiempo.

LA MAYORÍA SE DESENVUELVE EN SUS LABORES PROFESIONALES

Los políticos que tras estar en primera línea han optado por llevar un bajo perfil

ÓSCAR ROSALES CID La Serena

Varios son los políticos que ocuparon cargos importantes recientemente o protagonizaron importantes elecciones de alcaldes, gobernadores y otros cargos, sin embargo, tras salir de la primera línea política prácticamente han desaparecido del ojo público. Pero. ¿en qué están? ¿Qué camino han tomado por el momento?

Veamos.

El exconsejero regional, electo con un importante caudal de votos en dos oportunidades y excandidato a gobernador regional, Javier Vega (PC), es uno de ellos. Si bien circularon rumores de que se sentiría "abandonado" - lo que se habría reflejado en su ausencia durante la visita de la candidata presidencial Jeannette Jara, miembros de su partido lo descartaron señalando que está dedicado a sus funciones particulares. De hecho, en estos momentos se encontraría en Colombia dictando algunas charlas en lo referente a su profesión de sociólogo.

En esa línea, la diputada Nathalie Castillo confirmó que está dedicado a "temas profesionales, él siempre está considerado y es muy importante para nuestro partido", señaló, añadiendo que la invitación al encuentro con

Se trata de personeros que han ocupado cargos importantes durante el último tiempo, sin embargo, por malas decisiones, alejamiento de sus partidos o por determinación personal, tomaron la decisión de salir de la palestra pública.

la candidata fue abierta y que Vega seguramente estaba con muchos compromisos.

Quien también tenía aspiraciones de ser gobernador es el exdelegado presidencial, Rubén Quezada (FA). Sobre él también circuló información por no haber asistido a las actividades del presidencial Gonzalo Winter, luego de haberse alejado de la colectividad, la cual, no le habría dado el respaldo necesario para postularse a gobernador. Pero en este caso, él mismo lo descartó, indicando que "no asistí por trabajo, me fue posible, incluso en ese horario estaba de turno", indicó, añadiendo que "soy militante del Frente Amplio y en el fondo todos estamos convocados a apovar la candidatura (de Winter)", dijo.

En su caso, tras renunciar al cargo de delegado presidencial, volvió a sus orígenes: el CESFAM de San Juan.

donde incluso hizo su internado como médico, se quedó trabajando y desde ahí saltó a la política. En la actualidad también hace clases de salud pública en la Universidad Católica del Norte.

Fernando Viveros (PC), exconcejal de Coquimbo, exseremi de Gobierno, exconsejero constitucional y excandidato a alcalde por Coquimbo, es otro de los políticos que salió de la esfera pública. En la actualidad se dedica a sus funciones de médico, pero también a otras labores que tienen relación con su profesión en algunas instituciones. Alejado de lo público, pero no de su militancia, se dice que realiza un trabajo silencioso y en terreno, pues tendría en la mira aún la alcaldía de Coquimbo en algunos años más, después de la era Manouchehri quizás

El también exconcejal de Coquimbo y excandidato a alcalde por esa comuna.

Soy militante del Frente Amplio y en el fondo todos estamos convocados a apoyar la candidatura. No asistí por trabajo al encuentro con Gonzalo Winter"

RUBÉN QUEZADA EXDELEGADO PRESIDENCIAL

Felipe Velásquez (IND), si bien siempre manejó un bajo perfil, posterior a las elecciones municipales se le perdió la pista en su perfil más público. Según cercanos, estaría dedicado a sus funciones de abogado llevando casos y realizando asesorías profesionales. Finalmente, otro de los políticos que

salió del círculo político público es Jorque Villar, expresidente regional de RN, quien también está dedicado a sus funciones de abogado.